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ATTESTATION DE CONFORMITE
STABILITE ET FRANC-BORD / FLOTTABILITE
ATTESTATION OF CONFORMITY
STABILITY AND FREEBOARD / BUOYANCY AND FLOTATION

Le soussigné, agissant dans le cadre de la notification du Bureau Veritas S.A. (Organisme Notifié n® 0062) , atteste que le
type de bateau identifié ci-aprés, est conforme aux exigences essenticlles 3.2 (stabilité et franc-bord) et 3.3 (flottabilité) de la
Directive 94/25/CE transposée en droit national francais par le Décret N° 96/611 du 4 Juillet 1996, / The undersigned, acting

* within the scope of Bureau Veritas S.A.'s notification (Notified Body n® 0062), certifies that the boat type hereafier
identified, complies with the essential requirements 3.2 (stability and freeboard) and 3.3 (buoyancy and flotation) of the
Directive 94/25/CE transposed in the french national law by Decree Nr 96/611 of 4th July, 1996,

Demandeur/dpplicant: GRAND MARINE CORPORATION

Adresse/dddress: Malopanasovskaya 1 - 61052 KHARKOV - Ukraine

Cette attestation n'est valide que pour le type de navire mentionné ci-aprés / This cerfificate is valid only for the boat type

specified hereafier:
Ranger R460

Cette attestation comporte une annexe, qui déerit le type de navire, les normes ou régles appliquées, les plans et informations
soumis, ainsi que les rapports d'essai réalisés. / This certificate is accompanied by an annex, describing the boat npe, the
standards or rules applied, the drawings and information submitted, as well as test reports done.

Etienne Thiberge
Responsable Flaisancs
Yachis and recreational craft manager

Ceite atiestation perd ss validné au s ob e batean serait modifis par appodt as iné, Le cosstructenr doit mformer ke Bureau Yernas de 1oute modification ou changement dang

la conception dw bateaw poar obiendr une attesintion valide. La demidre édition dey itigns Géndrabey de la Divagion Maring au werso, est npplicable. /
ﬁ&ﬁﬂg‘i‘m‘:ﬂmwﬂﬁrm& e destpn of wivch bar beor varded or rodifed froem the speciaven foried. Ihmrgﬂ:dﬂnr:hﬂmfm.ﬂlm Ferites off any modifioetions or
ehastpes fov i Boat i arder fo obimin & venlia cevrifoane, The Infert ediifon of the Morine Divicon Genernd Camditions stafed overleal is applicaiids,

17 bis, Place des Reflers
Adresse postale La Détense 2, 92400 Courbevoie
92077 Paris La Défense Cedex Socibté Anonyme 3 Directoire
TeL : + 33 (0)1 4291 5201 et Conseil de Surveillance
Fax : + 33 (001 42 91 55 20 au capital de 17 110 974 euros ALME 538 (05/03) - 1
www. bureauveritas.com RCS Namerre B 775 690 621



